
 

 

「世界に希望を生み出そう」 

国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

会 場 ： 株式会社日立製作所 中央研究所 

 

 

 

 

 

 本日はお足元の悪い中、大勢の方に

お集まりいただきありがとうございます。

まずはじめに日立製作所の皆様、本日

はこのような素敵な会場をご提供いただ

き、ありがとうございます。 

本日の会長の時間ですが、いつもであれば私のお話となりま

すが、少し趣向を変えさせていただきます。会場をご用意いただ

いた田中会員が栄転で関西に行かれること、五月女会員も本日

が最後の例会参加となるため、花をご用意いたしました。お二

人には後ほど一言ずつ頂きたいと思います。本日は雨天で花が

ありませんので、せめて花束の桜を見てこの後ご歓談いただけ

たらと思います。この後もどうぞよろしくお願いいたします。 

本日は東京国立白うめＲＣとの観桜例会となります。大いに

会員相互の更なる親睦と理解を深めてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（写真左より）田中一也会員、岡田会長、 

小林幹事、五月女会員、萩原会員 

 

 

４月２日は、ＳＴＵＤＩＯ ＪＵＩＣＥ代表 

高橋ちなみ様に「ダンスによる世界平

和を目指して」という題で卓話をしてい

ただきます。 

主な行事予定としまして、１２日に今 

年度最後の第６回炉辺会合が開催されました。 

２８日の２０２３－２４年度第１１回多摩中グループ協議会

に、会長、幹事で出席いたします。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2023~2024 年度  会長 岡田 俊介 

Vol.58  No.28   令和 6 年 3 月 26 日 

「 あ と ひ と つ 」 

本 日 の 司 会  萩 原 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 

第２６９０回        観 桜 例 会 報 告      ― ３ 月 ２６ 日 ― 

幹 事 報 告   小 林 幹 事 

  

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  岡 田 会 長 

 

 

開会宣言・点鐘  
岡田会長（東京国分寺ＲＣ） 

成瀨会長（東京国立白うめＲＣ） 

 



 

 

 

 

会員数： ４４名  免除： ４名  メーキャップ済： １名 

欠席： ９名  出席率： ７７．５％ 

 

 

◇乾杯 ： 原田ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

岡田会長・小林幹事：桜の開花まであと少し。良い春になれば

良いですね。東京国立白うめＲＣの皆様と大いに親睦を深めま

しょう。井口会員・清水会員：久しぶりの日立さんでの合同例

会、開催できてとてもうれしいです。心から感謝いたします。ニコ

ニコいたします。飯沼会員：国立白うめＲＣの皆様、ようこそ国分

寺の地へ。歓迎いたします。今日はおいしいお酒をたしなみ、親

睦を深めましょう。藤岡会員：妻の誕生日のお花券ありがとうご

ざいます。妻のニコニコにあらためてニコニコします。中村会員：

白うめさんとの観桜例会にニコニコします。田中一也会員、大阪

寂しいですが頑張ってください。五月女会員：あいにくの天気で

すが、観桜例会に参加できたことを嬉しく思います。２年間という

短い期間でしたが、会員の皆様から沢山のことを学ばせていた

だきました。私にとって貴重な経験となりました。本当に有難うご

ざいました。野池会員：忙しい確定申告を無事終え、観桜例会に

参加することができましたので、ニコニコいたします。また、この

ようなすばらしい会場を手配いただき、田中一也会員ありがとう

ございます。山下会員：五月女さん、私が入会してから短い間で

したが、ほんとにお世話になりました。女子の会員が少ないので

いつも話しかけていただいて感謝でした。新天地でもがんばって

ください。 

◇退会のご挨拶 

・田中 一也 会員 

 ＲＣに入会して７年経ちます。実は関西

出身なので、もともと関西支社に１４年い

ました。その後営業統括などを経験し、

経営者の育成を７年、中堅部署で７年と

いうことで、７の倍数に縁があります。 

ＲＣに入会して一番はじめの大きな例会が観桜例会で、３つの

クラブの合同例会でした。当時は芋ほり大会や平兵衛まつりな

どいろいろなイベントがあり、できる限り出席いたしました。 

コロナが流行る直前に親睦委員長を拝命し、さまざまな企

画を立案させていただきました。その年は小林幹事に副委員

長として支えていただき、なんとか１年終わりそうだったところ

でコロナに感染し、最終例会に参加できませんでした。このこ

とは大変申し訳なく、最後までやりきりたかったなと思ってい

ます。 

ＲＣでは大変多くのことを勉強させていただきました。来年

には大阪万博がありますので、ぜひお声をかけていただけ

れば歓迎いたします。今まで育てていただき、ありがとうござ

いました。 

・五月女 典子 会員 

 私の勤める野村證券の国分寺支

店が、立川支店と統合されます。より

一層会社を強くしていこうというタイミ

ングでしたので納得しておりますし、

サポートできたらと思っています。 

今後は地元の埼玉の支店で統轄をすることになりました。

４月で入社２０年目となりますので一つの区切りだと思い、地

元で頑張ろうと思います。 

ＲＣの皆様には感謝でいっぱいです。毎週、「私はこの場

で何をしたらいいのか」「役割は何だろうか」と模索していた

のは事実です。ですが、例会に来る度に周りの方々が声を

かけてくださったり、毎週必ず得るものがあり、それを支店の

ミーティングで話すこともありました。次第に例会へ行くのが

楽しくなっている自分がいて、このことは大きな成長だなと思

います。 

会員の皆さんは組織のトップの方ばかりですが、強さだけ

でなく優しさや心配りのできる方々で、私も同じような人間に

なりたいと思っています。貴重な２年間でした。また皆様とお

会いして、何かできることがありましたら宜しくお願いいたしま

す。ありがとうございました。 

 

◇中締め ： 井口会長エレクト 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   田中一也副委員長 

  

委  員  会  報  告 

出 席 報 告  田中将太郎委員長 
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